

# 台湾視察レポート

長崎総合科学大学 総合情報学部 総合情報学科 知能情報コース 高橋正剛

3月18日 1日目

10:00 長崎空港集合



11:20 離陸



12:00

機内食で出てきたカレーはとてもスパイシーで既に台湾感が出ていた。後ろにあるパンが意外と一番美味しかった。



14:30

台北到着、まずは2万円分を台湾ドルに「りょうがえ」しました。すぐにガイドさんとバスに乗りホテル「花華」(写真右)に到着。「かか」と読んでしまいガイドさんに笑われました。正しくは「ハナハナ」とか「フラワーホテル」とか呼ぶみたいです。



17:05

ホテルの近くの地下鉄に乗り「台北 101」に向かった、台湾の乗車券は格好いいです（写真左）。元々は 101 の中でショッピングをする予定でしたが 101 の中はブランド物のお店が多く、お土産を買うという感じではありませんでした。



上からの長めは最高でした。雲がすぐ上にあります。



\*ここでスマホの充電が切れてしまったので文字だけになります。

19:00

台北 101 がよく見えるという山に歩いて向かいました。意外と登るのが大変でみんな汗だくになってしまいました。

20:00

山に到着。しかし充電がないので周りが撮影している間待機。撮影している近くに古い神社がありました。「ここは日本か」と思わせる程に懐かしい風景を見ることが出来ました。

20:30

タクシーを拾って夜市に向かう。黄色いタクシーはちゃんとしたタクシーで青や黒のタクシーは観光客を騙して料金を高く払わせるタクシーだそうです。黄色いタクシー以外にはメーターが付いておらず、交渉で値段を決めるので観光客は値段を釣り上げられる被害に合うみたいです。私達が利用したタクシーは女性の運転手の方で気さくに話してくれました。よく覚えてないのですが、台北の中心から東の端まで移動して 1 人 75 元 ( 役 300 円 ) くらいで利用することが出来ました。安い！

21:00

「銀河夜市」に到着。「タピオカ・サイコロステーキ・ポテトフライ」を食べた。安かったのでホテルで飲む用のタピオカミルクティも買った。みんなはあまりタピオカミルクティが口に合わなかったみたいですが私はとても好みの味でした。台湾にいる間に 4 種類の味すべてを飲むことに成功しました。(チョコ・あづき・ゴマ・プレーン)  
私はあづきがダントツで好きです。

「銀河夜市」は台北で一番長い(物理的に)夜市だそうです。サイコロステーキは冷凍だったのですが 10 サイコロくらいで 1500 円くらい取られてしまいました。後で看板を見ると値段が書いていませんでした。これがきっかけで値段が書いていない店には入らなくなりました。

22:00

ホテルに帰宅し就寝。山に登って疲れたのですぐに寝ることが出来た。私は基本的にカプセルホテルを利用するので、今回のホテルは最高でした。Wi-fi も全館飛んでいました。みんな最後に料金を請求されるのが怖くて飲まなかったのですが、全部屋にボトルウォーターが置いてあったのも、良かったです。2 本 140 円の ph9.0 の水はひどく不味かったです。

## 3月19日 2日目

6:30

起床。この日は1日バスツアーの日でした。全部で16台ほどのバスが同時に動いているらしくピックアップポイントが多数あるため集合時間が早めに設定されていました。

8:00

台湾のお茶を飲む。最初に向かったのはお茶を飲める場所。ここで私達はプーアール茶、東方美人茶、烏龍茶を飲みました。東方美人茶は烏龍茶を苦くした感じの味でした。

ここで土産としてお茶を沢山買いました。東方美人茶はダイエットにも良いみたいなので母と姉に買って行きました。



9:00

忠烈祠に到着。沢山の人が太陽の神と関羽様にお祈りをしていた。私達も拝拝をしました。拝拝の手順は「両手を合わせる→心の中で名前、年月日、住所を思いうかべる」の手順で行います。最初に太陽の神に祈り次に関羽様の順で祈ります。



10:00

国父記念館到着。孫文様が祀られていました。近くには衛兵が2人居ました。彼らは笑うと休みが取れなくなる罰を与えられるそうです。身長は 180 センチ以上ないと入隊出来ません。交代の時間になると新しい衛兵との交代式を見ることが出来ました。



10:30

中正記念堂に到着。ここでも交代式を見ることが出来ました。



11:30

お昼ご飯に小籠包、麻婆豆腐、あさりと野菜の炒めもの、などを食べました。麻婆豆腐をご飯にかけるのを推奨されたので試したらとてもうまかったです。



14:00

博物館に行きました。私は西洋から盗んだものを見るのが楽しかった。



写真は取れていませんでしたが、この日は台湾式全身マッサージと美顔マッサージと足つぼマッサージをしました。全部合わせて1万円少ししか掛からず普段のデスクワークの疲れを癒すことが出来ました。足つぼマッサージは半端がなく痛かったです。記念撮影をすると、撮影する瞬間にいい顔が撮れるように力を入れて痛くしてくれます。私はチキンなのでやりませんでした。

### 3月20日 3日目

12:00

台湾に来たら食べたほうが良いもののベスト3のうちの1つである小籠包その中でもガイドさんイチオシの「鼎泰豊 (ディンタイホウ)」に行きました。地元の方にもとても人気で1時間待ち、やっと入店。チャーハンと小籠包 (ノーマル・エビ・蟹・鳥) を食べました。私はチャーハンが大好きなのですがこんなに美味しいのは初めてでした。



14:00

台湾に来たら食べたほうが良いもののベスト3のうちの1つであるマンゴーアイスデザートを食べに行きました。私はイチゴが好きなのでそれを頂きました。まず驚くべきはその大きさです。メンバー全員が食べきるのに30分近くを要しました。キメの細かいかき氷の上にフルーツやマンゴーアイスがのっていました。夏の暑い日に食べたら最高に美味しいと思います。日本よりは温かい台湾でしたが食べ終わった後は全員凍えていました。



15:00

一旦帰宅して夜のツアーまでホテルで休憩。

18:00

千と千尋の神隠しの舞台の元になったと言われている九份に行きました。まずはこの町に2人しか居ないという「花文字」を書いてくれる人に自分の名前を各自書いて貰いました。



8:40

茶屋に行きました。他のツアー客は湯婆婆の店の元になった茶屋さんに言ったのですが、私達は湯婆婆の店をよく見ることが出来る対面の店に入りました。そこでも美味しいお茶を飲むことが出来ました。



20:30

この日また銀河夜市に行きました。初日に食べることが出来なかった「胡椒餅」食べるためです。胡椒餅は外側のカリカリの餅の中にジューシーな肉が入っています。最終日の夕飯は胡椒餅だけだったのですが、とても美味しく安くて大きかったので全員300円ほどで満腹になることが出来ました。私はまたタピオカを買いました。



3月21日 4日目

この日は朝から飛行機に乗り長崎に昼頃に帰ることが出来ました。

まとめ

4日間とても刺激的な経験をする事が出来ました。個人的にもう一度行ってみたいのは夜市です。今回は2種類の夜市に行きましたがネットで日本人が紹介している食べ物しか食べませんでした。また行く機会が合った場合は夜市を長い時間廻ってみたいと思います。このような最高の経験をさせて頂きありがとうございました。またものづくりコンテストでお会いした際にはよろしくお願ひします。